

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1.Simpulan

Hasil dari literatur review yang dilakukan, penulis mendapatkan sepuluh artikel yang sesuai dengan kriteria dalam penelitian ini, yakni mengenai pengaruh gaya mengajar inklusi dan motor ability terhadap keterampilan bermain bola besar bagi siswa sekolah dasar di Indonesia. Berdasarkan hasil literatur review yang telah dilakukan penulis menyimpulkan bahwa gaya mengajar inklusi dan motor ability atau kemampuan motorik pada siswa sekolah dasar pendidikan jasmani di Indonesia dapat mempengaruhi hasil belajar pendidikan jasmani di sekolah dasar melalui aktivitas keterampilan bermain bola besar.

5.2.Implikasi

Berdasarkan hasil-hasil penelitian studi literatur ini didapatkan bahwa kemampuan motorik siswa berpengaruh pada tingkat keterampilan bermain bola besar sekolah dasar di Indonesia. Oleh karena itu, kemampuan motorik sangat berdampak pada proses pembelajaran pendidikan jasmani, pentingnya memperhatikan kemampuan motorik siswa akan menjadi keberhasilan bagi pembelajaran pendidikan jasmani di sekolah dasar. Selain dari kemampuan motorik, gaya mengajar yang sesuai dengan karakteristik siswa akan meningkatkan keberhasilan dalam keterampilan bermain bola besar sekolah dasar di Indonesia.

5.3.Rekomendasi

Berdasarkan hasil-hasil penelitian terdahulu yang peneliti jadikan data untuk melakukan penelitian literatur review, penulis memberikan rekomendasi dan saran semoga penelitian ini bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Rekomendasi dan saran yang disampaikan penulis kepada para peneliti selanjutnya yang akan meneliti tentang gaya mengajar inklusi dan motor ability terhadap keterampilan bermain bola besar sekolah dasar di Indonesia, harus memenuhi kesalahan-kesalahan yang ada didalam penelitian yang sudah dilakukan dan harus lebih sabar dalam mencari jurnal serta mengolah jurnal tersebut

dengan sebaik mungkin, agar mendapatkan hasil penelitian yang lebih baik dari sebelumnya. Bagi guru pendidikan jasmani selalu berupaya untuk memberikan kontribusi yang terbaik pada saat proses pembelajaran penjas berlangsung dengan menggunakan gaya mengajar yang baik untuk peserta didik agar peserta didik menyukai pembelajaran dan tidak mudah jenuh, dengan melalui pembelajaran jasmani yang baik diharapkan siswa dapat meningkatkan keterampilan bermain bola besar dan keterampilan yang lainnya yang masuk dalam aktivitas permainan jasmani.